

～テレビでお馴染みの講師がやってくる～

「みんなでラジオ体操会」に参加しませんか？

市では、「茂原市ファミリースポーツまつり」の開催に併せ、ラジオ体操会を開催します。NHKのテレビやラジオでお馴染みの講師がラジオ体操を分かりやすくアドバイスしますので、お気軽にご参加ください。

- ◆日時 5月20日㊤ 開会式9時30分（終了予定10時30分） ※受付8時30分～
- ◆場所 市民体育館 ◆参加費 100円（ラジオ体操会のみ参加者）
- ◆申込締切 5月17日㊤ ◆申込方法 体育課・市民体育館へ直接申し込み ※申込書は同窓口で入手。

[講師]



全国ラジオ体操連盟理事長
青山 敏彦 先生



アシスタント
いづつかいち ゆうこ
五日市 祐子 さん



アシスタント
たての れな
舘野 伶奈 さん



お問い合わせは、体育課（9階） ☎(20)1575、FAX(20)1607へ。

市長が行く

人口増加と企業誘致



茂原市長 田中 豊彦



今や日本全体が人口減少に突き進んでいる中、地方都市の人口増加につながるのには、ただ都市間での人口の移動だけのような気がします。千葉県でも、東葛や葛南地域では、北総鉄道、京成電鉄などの開発が進み、住宅地が増加していること。また、木更津市ではアクアライン通行料の値下げの効果で、高速バスがこれを利用して、高速度になり、東京都下まで45分で行けることから、それぞれ人口増加になってきています。

しかし、これは本当の意味での人口増加ではなく、あくまでも都市間での人口の奪い合いです。日本の国全体だけが良ければいいのか？という問題もあるのですが、それでも我が茂原市でも、少しく税収増加を求めて、えげつなく日々努力することは惜しみません。

今回千葉県と一緒になって開発を進めていた「茂原には工業団地」の造成は順調に工事も終わり、昨年3月に1回目の一般競争入札を終え、また今年2月の2回目の一般競争入札で全造成区画が無事完売となりました。これにより、雇用の機会も増え、人口増加については税収増加も見込まれることと思われまます。今回は、当初予定していたよりも早く売れたことで、新たな企業の進出も早まりそうです。これは、都市間競争が激しくなってくる中で、成田と羽田の両国際空港まで1時間という利便性、その割には土地単価が安いという触れ込みで、県とともに企業誘致に取り組んできた成果だと考えます。

しかし、今後の課題も見つかっています。ある企業に誘致の話を持って行ったとき、千葉県はあまり企業誘致にインセンティブ（金銭的な優遇策）を設けていないようで、「他県では相当額の補助を出してくれるけれど」などと言われ、市単独での誘致条件しか示すことのできない弱さを感じました。そのぐら

い都市間の企業誘致合戦は、かなり厳しく繰り広げられていますので、県にも一考を促したいところです。

茂原市のような地理的条件では、人口減少を食い止めて税収増加につなげる施策は、今のところ企業誘致が大きなウエイトを占めていると言わざるを得ないようです。

もちろん、本当の意味での人口増加のために、子育て支援策や教育、医療においてさまざまな施策を打ち出して、前に進めていくつもりではおりますが…